



Independientes, casi sin avances en apoyos recolectados

Solamente una de las 59 personas que aspiran por contender a un puesto federal en 2024, había logrado obtener, hasta el 13 de noviembre pasado, las firmas necesarias para aparecer en una boleta electoral.

De acuerdo con cifras del INE, para el Proceso Electoral Federal 2023-2024, seis ciudadanos están habilitados para recolectar firmas con el fin de competir por un escaño en el Senado, 45 para diputados federales y ocho para la Presidencia de la República.

Por un lugar en la boleta para elegir presidente José Eduardo Verástegui Córdoba —actor y productor, con ideales calificados como ultraconservadores— y Ulises Ruiz Ortiz, exgobernador de Oaxaca, encabezan la lista con 59,611 firmas (6.20% de lo requerido) y 45,097 apoyos (4.69%), respectivamente.

Quienes buscan la Presidencia tienen hasta el 6 de enero de 2024 para recabar por lo menos 961,405 firmas.

Congreso

Para el Senado destacan Carlos Alberto Manzo Rodríguez, de Michoacán, quien ha recabado 73,108 firmas (50.20%) y Alan David Capetillo Salas, de Aguascalientes, 21,341 (6.52%). Los aspirantes tienen hasta el 21 de diciembre de 2023 para obtener las firmas necesarias.

Mientras que en la contienda para la Cámara de Diputados, únicamente seis superan el 50% de las firmas solicitadas; uno de ellos incluso ya rebasó el mínimo.

Se trata de Jorge Amin Siman Estefan, de Chiapas (50.36%) y los hidalguenses Jorge Arguelles Salazar (127.88%); José María Alejandro Pérez Ramírez (85.50%); Alí Deniss Martínez Romero (60.02%); Francisco Javier Pérez Salinas (79.91%) y Mirna María De La Luz Rubio Sánchez (86.62%).

Las y los ciudadanos que aspiran a ocupar un espacio en la Cámara Baja tienen hasta el 29 de noviembre próximo para recabar las firmas y entregarlas al INE para que las valide.

Formalizan coalición



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	0	21/11/2023	LEGISLATIVO

Ante el Instituto Nacional Electoral (INE), los partidos Acción Nacional, el Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática registraron la Coalición Fuerza y Corazón por México para la Presidencia de la República y el Congreso federal.

De acuerdo con los partidos, se trata de un acuerdo plural por el bien del país, con la suma de estas tres fuerzas políticas nacionales opositoras “y como ocurre en las democracias modernas impulsar un gobierno de coalición”.

<https://www.eleconomista.com.mx/politica/Independientes-casi-sin-avances-en-apoyos-recolectados-20231120-0125.html>